



神奈川県立平塚中等教育学校

はくろのさんぽⅡ Vol.1 ～校長室の窓から～

平成 28 年 4 月 8 日

【平成 28 年度スタート！】

平成 28 年 4 月 1 日付けで平塚中等教育学校に転入した教職員は 18 名です。鈴木校長と小宮副校長の後任として、校長：落合浩一（上溝高校長より）、副校長：加藤俊志（横浜国大付属横浜中学校副校長より）が着任。どうぞよろしくお願いします。

「はくろのさんぽ」は、鈴木校長執筆・校正により平塚中等教育学校における校内外教育活動の取組みや生徒の様子をタイムリーに伝える情報ツールとなっていましたので、引き続き私、落合により「はくろのさんぽⅡ」として定期的に情報発信をしていきます。

【着任式・始業式】

4 月 5 日（火）、本校着任者の紹介。着任者を代表して、校長より挨拶。受け継がれている言葉「好奇心を膨らませましょう」、私が大切にしている言葉「勇気と真心」。勇気を持って前に進む、真心をもって人と接することをモットー。沢山、話をしていきたいと思います。

着任式の後、平成 28 年度 1 学期始業式を実施。校長からは、夢の実現に向けて昨年度の取組みの成果と課題を確認、今年度の目標を定め積極的に取り組むこと、仲間と自分を大切に！携帯・スマホのトラブルに注意！等々。ライフグループの井上先生からは、挨拶の励行、面倒くさいことでも自分を変える勇気を！

平塚中等生は、話を聞く態度も落ち着いています。生徒には、「今、その時、自分はどうするのか」「今、何が求められているのか！」といったことを瞬時に判断でき、そして行動できる生徒になることを期待しています。

【第 8 回入学式】

青い空の中、桜の花がくっきりと映えた 4 月 6 日（水）、第 8



期生入学式を挙行。今年も 160 名の生徒が真新しい制服の袖に手を通し、担任による呼名に一人ひとりがしっかりと返事をし、起立！1 年生代表として森井陽香さんは、これからの学校生活で「部活動に積極的に取り組みたい。クラスや学年の壁を越えて、先輩や同級生と切磋琢磨し目標に向かって努力したい。」「英語学習に取り組み、イングリッシュ・ワークショップやイングリッシュ・キャンプ、イギリス語学研修に参加し、世界を広げたい。」など決意を述べました。同窓会からは、1 期生で会長の石原さんと副会長の米山さんが列席し、後輩になる生徒に暖かい眼差しをおくっていました。「先輩よろしく！後輩、頼んだよ！」人と人とのつながり、連鎖がまた始まります。

【対面式・翠星祭体育部門ブロック決め】

4 月 7 日（木）、少し緊張した面持ちの新入生と在校生の対面式。5 年生二木生徒会長の歓迎のことばでは、砂場の砂に例えて「積極的にチャンスをつかんでほしい」「後悔は減らすことができる、面白く生きることが大切」最後に、ロシアのドストエフスキーの言葉を引用「青春は、それが青春というだけで、もう清らかなのです」と 6 年間で謳歌してほしいと締めくくった。その後、生徒会本部生徒による手作りによる獅子舞を披露。新入生の顔もほころんだ。

新入生代表として、1 年 4 組森山輝也さんが「信頼できる仲間をつくりたい」「6 年間を楽しく学んでいきたい」と今後の抱負を述べた。また、翠星祭体育部門ブロック決めでは、各ブロック長による気合の入った決意表明。簡易ゲームによるブロック抽選が行われた。1 年生は、クラス代表として各担任による抽選。知らず知らずの内に、全校生徒の一体感が生まれている。※今後、生徒の活動の様子を画像掲載していきます。肖像権等の確認を取った上で

の掲載となりますので今回は風景のみとなります。

（職員玄関前のチューリップも見ごろです）



